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      - Al Presidente della Camera dei Deputati                           

                                                                           On. Gianfranco Fini 

- Al Presidente della Fondazione 

                                                                            della Camera dei Deputati 

                                                                            On. Fausto Bertinotti 

                                                                        - Al Presidente della Commissione 

Antimafia 

          Sen. Giuseppe Pisanu

    

Onorevoli Presidenti, 

vi ringrazio per il favore con cui avete accolto la proposta del Centro Studi di 

digitalizzare tutti gli atti processuali e le carte relativi alla vita e all’assassinio di Pio 

La Torre, primo deputato caduto, mentre era in carica, per mano mafiosa il 30 Aprile 

1982. Vi ringrazio altresì per la cortesia usatami negli incontri preliminari  

Gli obbiettivi, come dalla precedente nota inviata, da realizzare con l’intervento 

congiunto dei vostri uffici entro un anno e comunque prima del trentesimo 

anniversario, potrebbero essere così sintetizzati: 

- Digitalizzare tutti gli atti, compreso le carte delle parti civili, inerenti i delitti 

politici di La Torre, Mattarella, Reina unificati nel corso del processo svoltosi 

presso il Tribunale e la Corte d’Appello di Palermo. Tale raccolta di dati 

consentirà una esatta valutazione, non solo processuale, ma anche storica e 
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politica, di una fase cruciale nella vita del nostro Paese, quella della cosiddetta 

seconda guerra di mafia che si è intrecciata con il terrorismo (1978/1983); 

- Produrre conseguentemente un supporto multimediale contenente gli atti 

processuali, gli interventi parlamentari di La Torre all’Ars, alla Camera, alla 

Commissione Antimafia, i suoi articoli di stampa e i suoi scritti reperibili 

presso il nostro Centro Studi, la Biblioteca regionale della Sicilia e l’Istituto 

Gramsci di Palermo; 

- Presentare, entro il trentesimo anniversario, con una manifestazione pubblica 

congiunta presso la Camera dei Deputati, i risultati del lavoro. Alla 

manifestazione potrebbero essere invitate delegazioni di docenti e di studenti 

della scuole medie superiori italiane che aderiscono al progetto educativo del 

Centro La Torre (nell’anno scolastico appena concluso sono stati ottomila 

studenti di ottantadue scuole). 

 

La ripartizione dei compiti tra i vostri uffici permetterà al Centro, coordinandosi con 

essi, di produrre la digitalizzazione dei discorsi di La Torre all’Ars, dei suoi scritti 

politici e articoli di stampa fruendo della disponibilità manifestata delle istituzioni 

già citate. 

Ringraziandovi ancora per il servizio che si renderà al Paese e alla sua memoria 

civile, in attesa di un vostro riscontro, che potrà permettere l’avvio concreto del 

progetto da settembre pv, vogliate ricevere, a nome del Centro La Torre e mio 

personale,  

                                                                             

 

                                                                                   Cordiali Saluti 

 


